



CUENCA: Fundación Salesiana PACES rindió homenaje a niños de la FERIA Libre el Arenal

Fecha de impresión: 06/04/2025



La Fundación Salesiana PACES, con la presencia del Rector de la Universidad Politécnica Salesiana, Padre Javier Herrán Gómez realizó la entrega de juguetes a los niños del sector de la feria libre "El Arenal", en un programa especialmente preparado con ocasión de la celebración de las fiestas navideñas y de fin de año.

El acto se cumplió en la sede que la fundación tiene en este sector al que acudieron más de 100 niños, muchos de ellos en compañía de sus progenitores, quienes pudieron disfrutar de un chocolate caliente con el tradicional pan de pascua.

El Rector de la UPS, en su intervención, manifestó que este homenaje se realiza con el propósito de festejar con los niños trabajadores la fiesta de Navidad, que es el nacimiento de Jesús. Además tuvo la oportunidad de compartir con los niños y niñas un momento alegre jugando con ellos.

El homenaje tuvo como objetivo principal brindarles a los niños un instante de sano entretenimiento y que se por lo menos en ese momento se olviden de su trabajo y que se acuerden que son niños y que tiene el derecho de disfrutar de esta fiesta.

El Director de la Fundación Salesiana PACES, Edgar Gordillo, dijo, sentirse satisfecho por la realización de este acto que siendo sencillo, significa mucho para los niños del sector del Arenal, porque sienten que existen personas que se preocupan por ellos. Agregó que este tipo de homenajes se realizó en todos los sectores en donde funcionan los locales de la Fundación como: los mercados Nueve de Octubre y Diez de Agosto.

Finalmente, agradeció a las instituciones que colaboraron para que este homenaje sea posible llevarlo adelante.



Fecha de impresión: 06/04/2025

CUENCA: Fundación Salesiana PACES rindió homenaje a niños de la FERIA Libre el Arenal

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)